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Fedoruk Sofia Sergeevna, 

Kashcheev Kirill Olegovich, 

Shiryaev Alexander Dmitrievich

 Abstract. The article presents a comparative analysis of the most common building materials for the construction 
of private houses in the climate of the Leningrad region. Materials such as aerated concrete, expanded clay concrete, ceramic 
bricks, glued beams and frame technology are considered. The assessment was carried out according to the criteria of cost, 
thermal conductivity, strength, environmental friendliness, durability and labor costs for construction, taking into account 
the climatic characteristics of the region. Based on the analysis, recommendations on choosing the optimal material for the 
construction of a private house are presented. 

Keywords: thermal conductivity, energy efficiency, private housing construction, thermal resistance, economic 
feasibility, thermal insulation. 

Аннотация. В статье представлен сравнительный анализ наиболее распространенных строительных 
материалов для возведения частных домов в условиях климата Ленинградской области. Рассмотрены такие 
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материалы, как газобетон, керамзитобетон, керамический кирпич, клееный брус и каркасная технология. Оценка 
проводилась по критериям стоимости, теплопроводности, прочности, экологичности, долговечности и 
трудозатрат на строительство, с учетом климатических особенностей региона. На основе анализа представлены 
рекомендации по выбору оптимального материала для строительства частного дома. 

Ключевые слова: теплопроводность, энергоэффективность, частное домостроение, термическое 
сопротивление, экономическая целесообразность, теплоизоляция. 

℃ ℃

℃

℃

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
8 

 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
9 

 

λ

λ

³

² ³

³

²

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
10 

 

²

 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
11 

 

 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
12 

 

Safin Rustem Ramilevich

 
Abstract. The construction industry plays an important role in socio-economic development, but the dynamism of 

the market environment creates a complex of risks in the implementation of the construction process. Management practice 
shows that management does not pay enough attention to risk management: often in construction companies there is an 
ineffective risk management system or no risk identification system at all. At the same time, risk management errors can lead 
to missed deadlines, exceeding the budget, reduced quality of work and other forms of negative impact of risks on the 
construction business. The relevance of the study is due to the need to increase the resilience of construction companies to 
external and internal threats. The article considers the most relevant methods of identifying and reducing risks in the 
construction industry, provides a description of modern risk management tools, and provides directions for improving the 
effectiveness of risk management strategies. 

Keywords: economic development, development of the construction industry, risk identification, risk minimization, 
risk management, effectiveness of the risk management strategy. 

Аннотация. Строительная отрасль играет важную роль в социально-экономическом развитии, однако 
динамичность рыночной среды создает комплекс рисков осуществления строительного процесса. Практика 
управления показывает недостаточно внимание руководства в отношении риск-менеджмента: зачастую в 
строительных компаниях отмечается неэффективная система управления рисками или вообще отсутствие 
системы их идентификации. При этом, ошибки риск-менеджмента могут привести к срыву сроков, превышению 
бюджета, снижению качества работ и другим формам отрицательного воздействия рисков на строительный 
бизнес. Актуальность исследования обусловлена необходимостью повышения устойчивости строительных 
компаний к внешним и внутренним угрозам. В статье рассматриваются наиболее актуальные методы выявления 
и снижения рисков в строительной отрасли, дается характеристика современным инструментам управления 
рисками, приводятся направления повышения эффективности стратегий управления рисками. 

Ключевые слова: развитие экономики, развитие строительной отрасли, идентификация рисков, 
минимизация рисков, управление рисками, эффективность стратегии управления рисками. 
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Safin Rustem Ramilevich, 

Abstract. One of the basic factors for the successful functioning of the construction industry is the organization of 
resource management. The introduction of advanced technologies can significantly improve the use of building materials, 
labor and financial resources, reduce costs and improve the environmental friendliness of construction processes. The study 
is devoted to identifying the most promising areas of innovative resource management in the construction industry. The study 
reveals the shortcomings of traditional approaches in this area, presents the possibilities of digitalization of resource 
management, sustainable development in construction, modern methods of construction production management. The 
prospects for the development of innovative approaches in construction are systematized. 

Keywords: economic development, innovations in management, resource management, construction industry, 
construction production management. 

Аннотация. Одним из базовых факторов успешного функционирования строительной отрасли 
выступает организация управления ресурсами. Внедрение передовых технологий позволяет значительно 
усовершенствовать использование строительных материалов, трудовых и финансовых ресурсов, снизить затраты 
и улучшить экологичность строительных процессов. Исследование посвящено выявлению наиболее перспективных 
направлений инновационного управления ресурсами в строительной отрасли. В ходе исследования раскрыты 
недостатки традиционных подходов в данной области, представлены возможности цифровизации управления 
ресурсами, устойчивого развития в строительстве, современных методов управления строительным 
производством. Систематизированы перспективы развития инновационных подходов в строительстве. 

Ключевые слова: развитие экономики, инновации в управлении, управление ресурсами, строительная 
отрасль, управление строительным производством. 
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Fedoruk Sofia Sergeevna

Kashcheev Kirill Olegovich, 

Shiryaev Alexander Dmitrievich

Abstract. The article is devoted to an overview of the history of development and analysis of the current state of the 
application of heat pumps in the energy sector. The key stages of the development of this technology are considered, starting 
from the first experimental installations to modern highly efficient systems. Special attention is paid to various types of heat 
pumps, their characteristics and applications. An analysis of the modern application of heat pumps in heat supply systems is 
presented. 

Keywords: energy, municipal energy, heat pump, refrigerant, energy conversion coefficient, heat supply. 
Аннотация. Статья посвящена обзору истории развития и анализу современного состояния применения 

тепловых насосов в энергетике. Рассмотрены ключевые этапы развития данной технологии, начиная от первых 
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экспериментальных установок до современных высокоэффективных систем. Особое внимание уделено различным 
типам тепловых насосов, их характеристикам и областям применения. Представлен анализ современного 
применения тепловых насосов в системах теплоснабжения. 

Ключевые слова: энергетика, коммунальная энергетика, тепловой насос, хладагент, коэффициент 
преобразования энергии, теплоснабжение. 
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Popova Anastasia Vladimirovna  

Grintsova Evgeniya Andreevna 

Belov Pavel Sergeevich  

Brovchenko Olga Alexandrovna 

Abstract. The paper considers methods of air purification in machine-building production.The air purification 
system is an important component of the production process at machine-building enterprises. It plays a crucial role in 
ensuring the safety and comfort of employees, as well as in maintaining the quality of production. In this article, we will look 
at the main aspects of the air purification system in machine-building production. 

Keywords: local suction, mechanical workshop ventilation, general exchange ventilation. 
Аннотация. В работе рассмотрены методы очистки воздуха на машиностроительном 

производстве.Система воздухоочистки является важной составляющей производственного процесса на 
машиностроительных предприятиях. Она играет решающую роль в обеспечении безопасности и комфорта 
работников, а также в поддержании качества производства. В данной статье мы рассмотрим основные аспекты 
системы воздухоочистки на машиностроительном производстве. 

Ключевые слова: местные отсосы, вентиляция механического цеха, общеобменная вентиляция. 
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Yarov Yussuf

Abstract. This article examines the relevance of integrating renewable energy sources (RES) into building design 
and construction to enhance energy efficiency and sustainable development. Various RES technologies and their impact on 
reducing operating costs and the carbon footprint of buildings are explored, as well as the adaptability of these solutions to 
different climatic and economic conditions. The study examines international experience in the use of RES. It includes 
successful examples from the United States and European countries, which demonstrate diverse approaches to implementing 
elements of sustainable development. 

Keywords: renewable energy sources (RES), energy efficiency, sustainable development, solar panels, heat pumps, 
construction, international experience. 
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Aksenov Sergey Gennadievich 

Sinagatullin Fanus Kanzelkhanovich 

Rizvanov Robert Ruslanovich 

 

 

Abstract. Fire safety at mass events is an important aspect that requires special and sensitive attention from both 
organizers and participants. This article examines the main factors affecting fire safety, modern approaches to ensuring it, 
examples of successful practice and recommendations for organizing safe events. We will also analyze legislative norms related 
to fire safety and provide examples of incidents to highlight key aspects that are worth paying attention to.  

Keywords: fire safety, mass events, evacuation, legislation, practical examples, risks, safety, labor protection. 
Аннотация. Пожарная безопасность на массовых мероприятиях — это важный аспект, который требует 

особого и чуткого внимания как со стороны организаторов, так и со стороны участников. В данной статье 
рассматриваются основные факторы, влияющие на пожарную безопасность, современные подходы к ее обеспечению, 
примеры успешной практики и рекомендации для организации безопасных мероприятий. Мы также 
проанализируем законодательные нормы, касающиеся пожарной безопасности, и приведем примеры инцидентов, 
чтобы выделить ключевые аспекты, на которые стоит обратить внимание. 

Ключевые слова: пожарная безопасность, массовые мероприятия, эвакуация, законодательство, 
практические примеры, риски, безопасность, охрана труда. 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
44 

 

 

    

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
45 

 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
46 

 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
47 

 

 

 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru|


Professional science applies the Creative Commons Attribution (CC BY 4.0) license to the materials published- 

https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ru| 

 

International journal of Professional Science  
48 

 

Mironchuk Elena Valentinovna,  

Dvoeglazov Vladislav Mikhailovich

Mironchuk Yuri Eduardovich

    
 

    

Abstract. This article examines the features of the influence of modern design on the efficiency of the banking sector, 
as a strong and influential tool that promotes the growth of bank employees' performance, attracting a client base, which 
subsequently develops into the growth of the company. Based on the analysis of the results of theoretical research in this area, 
the authors have identified modern trends in the design of office spaces for the banking sector. The article provides specific 
examples confirming the authors' theoretical assumptions. The conclusion is substantiated that for each bank, an investment 
in a comfortable and functional workspace is important, which has a direct impact on the efficiency of employees, their 
productivity and well-being. The economic value of introducing design innovations into a bank office is determined by an 
increase in profitability, an increase in the scale of business due to the presence of an implemented high-quality design project. 
 Keywords: modern office design, office spaces, workplaces, design project, design innovations, environmental 
friendliness, productivity. 
 Аннотация. В данной статье рассматриваются особенности влияния современного дизайна на 
эффективность банковской сферы, как сильного и влиятельного инструмента, способствующего росту 
работоспособности сотрудников банка, привлечения клиентской базы, перерастающее впоследствии в рост 
компании. На основе анализа результатов теоретических исследований в данном направлении, авторамы 
определены современные тренды в дизайне офисных пространств для банковской сферы.  В статье приведены 
конкретные примеры подтверждающие теоретические предположения авторов.Обоснован вывод о том, что для 
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каждого банка важна инвестиция в удобное и функциональное рабочее пространство, что оказывает прямое влияние 
на эффективность работы сотрудников, на их продуктивность и самочувствие. Экономическая ценность 
внедрения в банковский офис  дизайн-инноваций определяется увеличением доходности, увеличением масштабов 
бизнеса за счет наличия реализованного качественного дизайн-проекта.  
 Ключевые слова: современный офисный дизайн, офисные пространства, рабочие места, дизайн-проект, 
дизайн-инновации, экологичность, продуктивность. 
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Shiryaev Alexander Dmitrievich

Abstract. The article presents an assessment of the economic efficiency of using hybrid power plants integrating 
solar energy and the Brighton cycle for electricity generation. The analysis of capital and operating costs, as well as the 
potential generation of electric energy in various climatic conditions, is carried out. The main factors influencing the economic 
efficiency of hybrid installations are considered. 

Keywords: economic feasibility, hybrid power plant, solar energy, small distributed energy, gas turbine plant. 
Аннотация. В статье представлена оценка экономической эффективности применения гибридных 

энергоустановок, интегрирующих солнечную энергию и цикл Брайтона, для производства электроэнергии. 
Проведен анализ капитальных и эксплуатационных затрат, а также потенциальной выработки электрической 
энергии в различных климатических условиях. Рассмотрены основные факторы, влияющие на экономическую 
эффективность гибридных установок. 

Ключевые слова: экономическая целесообразность, гибридная энергоустановка, солнечная энергия, малая 
распределенная энергетика, газотурбинная установка. 
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С = Sам + S0 + Sтоп + Sопл.тр.

Sтоп

Sопл.тр.

Sам

Sам = aам · kб · 10−2

 

S0 = (0,2– 0,3) · Sам

С Эотп.

Сэ = С/Эотп.
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Toygambayev Serik Kokibaevich  

Abstract. Even a brief analysis of the methods of restoring some cast iron parts shows that the use of surface plastic 
deformation can have a significant economic effect, increasing the durability of the part or joint, reducing the complexity of 
their repair, increasing labor productivity and reducing the cost of tools and equipment. This article analyzes the methods of 
surface plastic deformation as a way to increase the durability of machine parts. 

Keywords: surface plastic deformation; wear; technological process; cast iron; rolling; resource; part. 
Аннотация. Даже краткий анализ методов восстановления некоторых чугунных деталей показывает, что применение 

метода поверхностного пластического деформирования может иметь значительный экономический эффект, увеличивая 
долговечность детали или сопряжения, уменьшая трудоемкость их ремонта, увеличивая производительность труда и снижая 
затраты на инструмент и оборудование. В данной статье приведен анализ методов поверхностного пластического 
деформирования, как способа увеличения долговечности деталей машин. 

Ключевые слова: поверхностное пластическое деформирование; износ; технологический процесс; чугун; 
раскатка; ресурс; деталь.  
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Abstract. The purpose of these studies was to study the effect of deposition conditions and modes on the chemical 
composition of coatings, electrolyte temperature, deposition rate, current output, and uniformity of coatings. The studies were 
carried out with changes in the electrolyte composition, modes and conditions of deposition within the limits that were 
determined during the preliminary studies and ensured the production of high-quality coatings. This article presents some of 
the research results conducted in relation to the restoration of machine bearings. 

Keywords: electrolysis; deposition; technological process; temperature; anode; cathode. 
Аннотация. Целью данных исследований являлось изучение влияния условий и режимов осаждения на 

химический состав покрытий, температуру электролита, скорость осаждения, выход по току и равномерность 
покрытий. Исследования проводили при изменении состава электролита, режимов и условий осаждения в пределах, 
которые были определены в процессе предварительных исследований и обеспечивали получение качественных 
покрытий. В данной статье приводятся некоторые результаты исследования проведенные применительно к 
восстановлению подшипников машин.  

Ключевые слова: электролиз; осаждении; технологический процесс; температура; анод; катод.  
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Abstract. The greatest technical and economic effect from the use of electroplating antifriction coatings can be expected 
if coatings with high antifriction, physico-mechanical, adhesive and other properties are used. In this regard, work on the 
study of the properties of electroplating coatings in relation to the repair of machinery and, especially, a comprehensive study 
of the properties of coatings obtained using the latest methods and technology are of particular importance. This article is 
devoted to the restoration of bronze sliding bearings using the method of electrochemical technology. 

Keywords: sliding bearing; sleeve; galvanic process; physical and mechanical properties; restoration; coatings. 
Аннотация. Наибольший технический и экономический эффект от применения гальванических 

антифрикционных покрытий можно ожидать при условии использования покрытий, обладающих высокими 
антифрикционными, физико-механическими, адгезионными и другими свойствами. В связи с этим особое значение 
приобретают работы по изучению свойств гальванических покрытий применительно к ремонту машин и, 
особенно, всестороннее исследование свойств покрытий, полученных при использовании новейших методов и 
технологии. В данной статья посвящена теме восстановлению бронзовых подшипников скольжения с применением 
метода электрохимической технологии.  

Ключевые слова: подшипник скольжения; втулка; гальванический процесс; физико-механические свойства; 
восстановление; покрытия.  
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Abstract. The working condition of domestic all-metal plow lines when plowing on sandy loam and loamy soils is 
regulated by the formation of xiphoid wear of the chisel-shaped area and blunting of the deepening part. Such phenomena 
occur with a low operating time to zero (3-7ha), which is primarily due to the high wear capacity of the soil and the low wear 
resistance properties of the materials of such parts. The huge number of ploughshares with similar defects (hundreds of 
thousands of pieces), but which retained the permissible frame width and, therefore, were suitable for restoration, raised the 
question of increasing their durability. This article provides calculations on the possibility of using discarded springs for 
further use in restoring the durability and working capacity of plowshares. 

Keywords: thermal hardening; wear; technological process; microhardness; hardness; resource; spring. 
Аннотация. Работоспособное состояние отечественных цельнометаллических плужных лемехов при 

пахоте на супесчаных и суглинистых почвах регламентируется образованием лучевидного износа долотообразной 
области и затуплением заглубляющей части. Такие явления происходят при незначительной наработке до отказа 
(3-7га), что связано, прежде всего, с высокой изнашивающей способностью почвы и невысокими свойствами по 
износостойкости материалов таких деталей. Огромное количество лемехов с подобными дефектами (сотни 
тысяч штук), но сохранивших допустимую ширину остова и, следовательно, пригодных для восстановления, 
поставило вопрос об увеличении их долговечности. В данной статье приведены расчеты по возможности 
использования выбракованных рессор для дальнейшего использования при восстановлении долговечности и 
работоспособности плужных лемехов. 

Ключевые слова: термоупрочнение; износ; технологический процесс; микротвердость; твердость; ресурс; 
рессора.  
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